

presentación





La Escuela de Comunicación de la Universidad del Valle espera iniciar con este número de Nexus una etapa larga y estable de una publicación que refleje la gran diversidad de percepciones que existen en torno a los problemas relativos a la comunicación social. En una época tan profundamente transformada por la aparición de las nuevas tecnologías y tan alterada por la pugna exacerbada de intereses de todo tipo, esos problemas requieren de nuestra parte una atención particularmente crítica y libre. Corremos el riesgo de ser anegados por el flujo incontenible de fenómenos sociales (en buena parte llegados a nosotros a través de las nuevas tecnologías, cuya capacidad de operación ilimitada hace posible su circulación simultánea) y de ser negados por las corrientes de poder, que quisieran hacer desaparecer la crítica para, según ellas, desentrabar la realización de sus proyectos. Contra ambas formas de desconocimiento debemos estar alertas; su éxito sería nuestra anulación pues nuestra condición de intelectuales exige el ejercicio de la crítica libre para afirmarse. Por fortuna, la universidad pública sigue siendo, a pesar de todos los intentos de recorte y de coerción provenientes de diversos horizontes de poder, un lugar privilegiado para ejercer el pensamiento. No renunciaremos jamás a este derecho.

Hernán Toro
Director
Revista Nexus